

## 4月6日から15日は交通事故防止推進期間・子どもの安全確保運動期間です

▷問い合わせ先＝市民環境課交通安全係・市民生活係(☎内線127)

春は新入学児童の登下校が始まる季節です。運転者の皆さんは、特に学校の周辺や通学路では十分減速し、子どもに気を付けて運転しましょう。



各家庭では、子どもが交通事故や犯罪の被害に遭わないよう、一緒に通学路を歩きながら、危険箇所の確認をするなど、子どもの安全を確保しましょう。

## 新入学期の交通事故防止推進期間

### スローガン 登下校 いつもの道こそ 要注意

ドライバーは、周囲に注意を払い、スピードを控えましょう。特に、横断歩道付近では歩行者がいないかをよく確認し、歩行者を確認した場合は、必ず停止し歩行者保護を心掛けましょう。

歩行者は、道路を横断するときは、左右をよく確認し、斜め横断などの危険な横断を避けましょう。

また、夜間は目立つ服装を心掛け、反射材やLEDライトを身に着けましょう。

自転車は、ルールを守るだけでなく、日ごろから点検整備し、TSマークなどの保険に加入しましょう。

#### ■運動の推進重点

- ・ドライバーの歩行者保護意識の醸成と道路横断者の交通マナーの向上
- ・自転車の安全利用の推進
- ・全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

## 新入学期の子どもの安全確保運動

### スローガン なくそう犯罪 ふやそう笑顔 みんな大好き岩手県

登下校時の子どもの見守り活動やあいさつ運動などを実施しましょう。

また、通学路の危険箇所を点検したり、防犯情報を共有するなど、地域ぐるみで子どもの安全確保を推進しましょう。

#### ■地域安全運動の重点項目

- ・見守り活動の強化
- ・通学路などの危険箇所点検



#### ■自転車安全利用五則■

- 1 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- 2 車道は左側を通行
- 3 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
- 4 安全ルールを守る
  - 飲酒運転・二人乗り・並進の禁止
  - 夜間はライトを点灯
  - 交差点での信号遵守と一時停止・安全確認
- 5 子どもはヘルメットを着用



## 公民館役職員等感謝状受賞者の皆さんを紹介します

▷問い合わせ先＝中央公民館(☎☎3166)

大船渡市教育委員会は、永年にわたり地区公民館や地域公民館の役職員を務めるなど、公民館活動に尽力された皆さんに、毎年感謝状を贈呈しています。

本年度も2月16日にリアスホールで開催された「平成30年度大船渡市生涯学習推進のつどい」において感謝状を贈呈しました。

感謝状受賞者は次の11人の皆さんです。



#### ■感謝状受賞者の皆さん（敬称略）

氏名(地区)	氏名(地区)
おおいずみ たつり 大泉 辰 紀(大船渡町)	くりむら あきお 栗 村 秋 男(大船渡町)
なかつ やすひろ 中 田 泰 宏(大船渡町)	うめざわ はじめ 梅 澤 肇(末崎町)
ちば げんじ 千葉 源 治(赤崎町)	こんの たけはる 今 野 剛 治(赤崎町)
おおもり ひとし 大 森 仁(猪川町)	さんしょう もりお 三 条 盛 男(日頃市町)
ささき さかえ 佐 々 木 栄(日頃市町)	なかむら かつり 中 村 勝 則(日頃市町)
のむら せいいち 野 村 誠 一(三陸町綾里)	

## 学校統合の進捗状況についてお知らせします

▷問い合わせ先＝学校統合推進室(☎内線271)

### 赤崎・綾里地区～推進協議会内に総務部会が設置されました～

2月14日に第2回赤崎・綾里地区学校統合推進協議会が開催され、推進協議会内に統合後の学校の名称、校歌・校章などに関する案づくりなどを行う総務部会が設置され、会長には赤崎中学校長、副会長には綾里中学校長がそれぞれ選任されました。

次に、前回の協議において実施することとしていたアンケートの内容について、市教育委員会からの提案をもとに話し合いました。

協議の結果、アンケートの詳細について総務部会で詰めることとし、その結果を推進協議会に報告して改めて話し合うことになりました。

### 日頃市・越喜来・吉浜地区～遠距離通学支援の話し合いが進んでいます～

昨年11月、日頃市・越喜来・吉浜の3地区の小中学校の保護者を対象に、第一中学校への統合後のスクールバスの運行ルートや時刻表について説明会を開催しました。その後、昨年末までに各地区から市に対し、改善を求める意見や要望が寄せられました。

2月18日、第5回第一中学校区及び日頃市・越喜来・吉浜地区学校統合推進協議会が開催されました。



席上、各地区からの意見や要望への回答とともに、実際にバスを試走させながら検討した運行ルートや時刻表の案について市から説明しました。

協議の中で、運行ルートや時刻表に係る修正意見はありませんでしたが、より安全な運行体制の整備や、制服・ジャージの購入支援を望む要望が出されました。

その後、2月22日、前掲の3地区で再度、保護者説明会を開催したところ、いずれの地区からも、市で示した運行ルート、時刻表の案に修正を求める意見はなく、地区によって、第5回学校統合推進協議会と同様の要望が出されました。

今後、3月末までに、各地区からの意見、要望を提出していただき、必要に応じて保護者説明会を開催するなど、保護者のご理解とご協力をいただくよう取り組んでいきます。